

Apfelbaumpflanzung auf dem Salvator

Oberhalb der Felsenkapelle auf dem Salvator am Weg zur Skulptur „Segenshand“ entstand eine kleine Streuobstwiese mit 7 Apfelbäumen.

Unser Mitglied Walter Cerny hat fast alle Bäume dort gepflanzt und auch den Pflanzschnitt durchgeführt. Ein Apfelbaum davon wurde von unserem Obst- und Gartenbauverein gestiftet. Gabi Klaus wählte die Sorte „Santana“ aus. Santana ist eine neuere Herbstapfelsorte. Sie ist robust und widerstandsfähig. Die Äpfel schmecken sehr gut und sind allergikerfreundlich.



Vielleicht kommt ja der eine oder andere beim Spaziergehen dort oben vorbei.

*Unser
„Santana“
wird sich freuen*

Am 18.6.2021 erfolgte die Segnung der Apfelbäume durch Dekanin Richter und Dekan Kloker.



Gabi Klaus trug die Weisung der „Demut“ vor, die unser Santana zugeordnet ist.